

Fedor Schule.

Nachdem kürzlich die Tochter mit Herrn Friedrich die grüne Hochzeit feierte, begingen die Eltern, Artur und Lydia Welt die silberne Hochzeit vor etlichen Tagen. Wiederum war es dem Unterzeichneten vergönnt zugegen zu sein, dank der Freundlichkeit seiner Assistenten, der Familie Heinrich Kalmbach. Ist doch Frau Kalmbach die einzige Schwester der Jubelbraut.

Zahlreich waren sie erschienen die Verwandten, Nachbarn und Freunde des Jubelpaares. Der Pfarrer konnte nicht anwesend sein. Doch Kollege Wendland von der nahen Gemeindefschule war da und ließ mit seinen jungen Leuten manches schöne deutsche Lied erschallen. Ich gratuliere den jungen Leuten mit ihren Lehrern zu dem Interesse das sie noch immer an unserer lieben Muttersprache haben. Das ist schön von euch! Alle Anwesenden waren sich darin einig, daß sie dem Jubelpaar auch die goldene Hochzeit erleben. —

Finde in der Braunsfelder Zeitung die einliegende Notiz. Vielleicht können Sie dieselbe gebrauchen.

Mit Gruß an Alle!

Rt. 1, Lincoln F. Kloppe

Fedor School

Since a short time ago, the daughter of Mr. Friedrich celebrated her Green Wedding, the parents, Arthur and Lydia Iselt had their Silver Wedding a few days ago. Again the undersigned enjoyed being present thanks to the friendship of the Heinrich Kalmbach family boarders. Mrs. Kalmbach is the only sister of the celebrating bride. Many of the relatives, neighbors and friends of the celebrating couple were present. The pastor could not be there. But Colleague Wendland from the nearby congregation school was there and had his young people sing a number of lusty German songs. I congratulate the young people, along with their teacher, for the interest that they still have in their mother tongue. That was good of you! All those present wished the celebrating couple that they might reach their Golden Wedding.

I found the enclosed notice in the *New Braunsfels Zeitung*. Perhaps you could make us of it.

With greetings to all!

Rt. 1, Lincoln

F. Kloppe